

FDP Wiesbaden

DR. LUCAS SCHWALBACH BEIM START-UP DAY IM HEIMATHAFEN WIESBADEN

16.02.2026

Der Start-up Day im Heimathafen Wiesbaden brachte vergangene Woche Gründerinnen und Gründer, Start-ups, Investorinnen und Investoren sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft, Verwaltung und Politik zusammen. Die Veranstaltung war als Austausch- und Netzwerkformat konzipiert und bot neben Bühnenprogrammpunkten auch zahlreiche Gelegenheiten für direkte Gespräche.

Im Mittelpunkt standen Impulse aus der Praxis, Erfahrungsberichte von Gründerinnen und Gründern sowie Diskussionen zu aktuellen Herausforderungen im Gründungsumfeld. In Panels und Gesprächsrunden wurden Themen wie Finanzierung, Wachstumsstrategien, Innovationsförderung und regionale Rahmenbedingungen beleuchtet. Ergänzend bot das offene Networking-Format Raum für persönlichen Austausch und neue Kontakte innerhalb der regionalen Start-up-Szene.

Dr. Lucas Schwalbach nahm als Vertreter der FDP Wiesbaden an der Veranstaltung teil und suchte das Gespräch mit Teilnehmenden vor Ort. Dabei standen insbesondere kommunale Rahmenbedingungen für Start-ups im Fokus. Diskutiert wurden unter anderem die Dauer gründungsrelevanter Verwaltungsverfahren sowie die Frage, wie junge Unternehmen bei kommunalen Ausschreibungen und Vergaben stärker berücksichtigt werden können.

Der Start-up Day unterstrich die Bedeutung eines gut vernetzten Innovationsökosystems und den Dialog zwischen Gründerszene, Verwaltung und Politik für die wirtschaftliche Entwicklung in Wiesbaden.

In diesem Zusammenhang findet am 28. Februar 2026 das Werkstattgespräch „[Nicole X – Start-ups für Start-ups](#)“ im Heimathafen Wiesbaden statt. Die Veranstaltung bietet erneut Gelegenheit zum Austausch zwischen Gründerinnen, Gründern und politischen

Akteurinnen und Akteuren sowie zur Diskussion aktueller Herausforderungen im Start-up-Umfeld.





